



### **OFICIALES IBEROAMERICANOS PARTICIPAN EN UN SEMINARIO DE LA CÁTEDRA ALMIRANTE MARTÍN GRANIZO**

El rector, Daniel Hernández Ruipérez, recibió ayer a un grupo de 40 generales y coroneles iberoamericanos participantes del I *Seminario Aspectos Socioeconómicos de Iberoamérica*, organizado por la Cátedra Almirante Martín Granizo de la Usal y la Escuela de Altos Estudios de la Defensa, del Centro Superior de Estudios de la Defensa Nacional. El acto, celebrado en la Casa Museo Unamuno, contó con la asistencia de la vicerrectora de Relaciones Internacionales e Institucionales, Noemí Domínguez. La delegación iberoamericana estuvo encabezada por el almirante Rafael Sánchez-Barriga, director del Centro Superior de Estudios de la Defensa Nacional / USAL.